



Thomas und Susann Egginger sind einfühlsame Sparringspartner für Menschen im Gesundheitswesen. Als Krankenschwester und Arzt wissen beide, wo es in der Praxis hakt.

Die FyHRSORGER – ein neues Beratungsangebot, speziell für Pflegekräfte, Ärzte, Klinikpersonal und alle, die im Gesundheitswesen tätig sind.

In Bayreuth gibt es seit dem 20. Juni ein neues Beratungsangebot, das sich speziell an die Pflege, Ärzte und ähnliche Berufsgruppen richtet. Das hat uns neugierig gemacht! Noch vor der Eröffnung der neuen Büroräume durften wir die FyHRSORGER Susann Egginger und Thomas Egginger besuchen und mit ihnen über ihr Unternehmen sowie ihre Philosophie reden. Dabei wurde uns schnell klar: Bei der Krankenschwester und dem Arzt handelt es sich um eine leidenschaftliche, engagierte Teamkombination aus wirklich gelebter Berufserfahrung! Sie setzen sich ein für ein Gesundheitswesen der Zukunft, in dem alle Berufsgruppen auf Augenhöhe erfolgreich zusammenwirken – und bei dem viel mehr Menschlichkeit spürbar wird.

„Menschlichkeit ist eine der mächtigsten und kostbarsten Eigenschaften, die wir besitzen.“

LebensArt² im Gespräch mit den FyHRSORGERN zur Eröffnung ihres neuen Standorts in Bayreuth

Die FyHRSORGER – allein schon der Name macht auf sich aufmerksam. Was verbirgt sich hinter dieser kreativen Wortschöpfung?

SUSANN: Der Name FyHRSORGER verkörpert unser Motto „Wir sind da für die Menschen, die für andere da sind“. Die „FyHRSORGER“ sind das Ergebnis einer tiefgreifenden Reflexion über uns selbst, unsere Werte, Haltung und Mission. Das Wort „Fyhr“ ist eine Metapher für Führung und gleichzeitig eine Einladung, Menschen als kompetente Unterstützung auf ihrem Weg zu begleiten. Es symbolisiert den Mut, den es braucht, Verantwortung zu übernehmen, neue Wege zu beschreiten und Veränderungen anzustoßen. Der zweite Teil des Namens, „sorger“, enthält die Essenz von Fürsorge und Achtsamkeit. Er ist ein Ausdruck tiefer Verbundenheit mit den Menschen.

Ihr bezeichnet euch als Sparringspartner für Fach- und Führungskräfte in Kliniken, Praxen und Pflegeeinrichtungen. Wo liegt der Unterschied zu all den Coaches mit einem offensichtlich ähnlichen Angebot?

THOMAS: Es gibt sicher viele sehr gute Coaches auf dieser Welt! Gleichzeitig geht das klassische Coaching-Angebot aber meist an den Bedürfnissen von Fach- und Führungskräften in Kliniken, Praxen und Pflegeeinrichtungen vorbei. Als Krankenschwester und Arzt sind wir erfahrene Experten mit fundiertem Fachwissen und einem tiefgreifenden Verständnis für die spezifischen Herausforderungen, vor denen unsere Kollegen täglich stehen. Wir kennen die einzigartigen Bedürfnisse aus erster Hand und wissen, wie Gesundheitseinrichtungen ticken. Dadurch können wir viel besser helfen und maßgeschneiderte Lösungen entwickeln.

Könnt ihr uns konkrete Praxisbeispiele nennen, was ihr als FyHRSORGER leisten könnt?

SUSANN: Selbstverständlich gerne!

- Eine langjährig erfahrene Pflegefachkraft machte deutlich, dass es ihr bei der Arbeit zunehmend an Wertschätzung fehle. Sie fühle sich inzwischen in ihrem Beruf ausgelugt und hätte keine Freude mehr am Arbeiten. Sie wünscht sich Klarheit über ihre Gefühle und wie sie damit am besten umgehen kann.
- Der engagierte Inhaber einer Arztpraxis hat zunehmend Probleme mit seiner Partnerin, die aufgrund des hohen Arbeitspensums Angst um seine Gesundheit und das Familienleben hat. Beide wünschen eine Begleitung, um sich dem Thema zu stellen. Sie möchten eine echte, tragfähige Lösung erarbeiten und nachhaltig umsetzen.
- Ein älterer Chefarzt beschäftigt sich mit dem Ausscheiden aus dem aktiven Arbeitsleben in ca. 3 Jahren. Er wünscht eine professionelle Begleitung bei der Erstellung eines Zielbildes für sein Karriereende. Er möchte Klarheit darüber, wie er seine Nachfolge gut regeln und sein künftiges (Arbeits-)Leben danach aussehen kann.

Was bedeuten echte Fürsorge und Menschlichkeit für euch?

THOMAS: Für uns als FyHRSORGER bedeuten diese Tugenden, sich aufrichtig um das Wohlergehen anderer Menschen zu kümmern und ihnen mit Respekt, Mitgefühl und Empathie zu begegnen.

Frisch eingezogen in die Kirchgasse 5 in Bayreuth.

Echte Fürsorge geht über oberflächliche Freundlichkeit hinaus und erfordert ein tiefes Verständnis für die individuellen Umstände, den kulturellen Hintergrund und die persönlichen Werte eines Menschen.

Menschlichkeit ist hierbei eine der mächtigsten und kostbarsten Eigenschaften, die wir besitzen. Sie berührt nicht nur die Herzen der Menschen in unserem Umfeld, sondern hinterlässt auch eine unvergessliche Spur in ihren Erinnerungen.

Warum habt ihr euch gerade Bayreuth als neuen Wirkungsstandort ausgesucht?

SUSANN: Die Entscheidung für Bayreuth hat verschiedene Hintergründe. Neben der Größe der Stadt und der hervorragenden geographischen sowie infrastrukturellen Lage verspricht Bayreuth als Universitätsstadt Zugang zu qualifizierten Fachkräften, innovativen Forschungsergebnissen und potenziellen Kooperationspartnern. Zudem bietet die Stadt eine hohe Lebensqualität mit einer attraktiven Kombination aus Natur, Kultur und Freizeitmöglichkeiten. Nicht zuletzt hat Bayreuth auch eine exzellente medizinische Versorgung über die verschiedenen Sektoren hinweg.

Wir sagen vielen herzlichen Dank für dieses tolle Interview und wünschen viel Erfolg!

P.S. Wer mehr über die FyHRSORGER erfahren will, sollte bei LebensArt² am Ball bleiben. Wir berichten nämlich auch in Zukunft über das Wirken der Eggingers. (slp)

Alle Fotos: Die FyHRSORGER



Die entspannte Atmosphäre in den Räumen der FyHRSORGER lädt zum Gespräch ein.

Die FyHRSORGER GmbH
Susann Egginger
Prof. Dr. med. Thomas Egginger
Kirchgasse 5, 95444 Bayreuth
Tel. +49 (0) 921 16121404
post@fyhrsorger.de
www.fyhrsorger.de

Bürozeiten:
nach Vereinbarung

